



Les 4ème option Média à la radio !

publié le 02/03/2018

Après plusieurs séances de préparation, un travail d'écriture sérieux des élèves, voici l'émission [réalisée](#) à la veille des vacances de février avec la web radio La 1337 [La 1337](#). Merci encore à Hugues et Jules pour avoir permis aux élèves de média de découvrir l'expérience webradio.

Venez découvrir les autres articles de [Post-it](#), le site de l'Option Média du Collège George Sand



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.